
 

 

ホーム >> ニュース >> 2013-14年度国際ロータリーのテーマが発表されました 

 

 

 

7月 モーニングロータリー会員理解月間   ＡＭ7：30～ ロワジールホテル 15Ｆ シャルム 

本日の出席 修正出席 ビジター メイクアップ メイクアップ ニコニコ BOX 

7 月 3 日 6 月 19 日 ございません 6/26 石川(旭東) 7/2 小野寺(旭北)   38,000 円 

総員 25 名 総員 26 名  6/26 井上(旭東)   

出席 23 名 出席 20 名  6/30 武田(旭南)   

出席率 92.00％ 出席率 76.92％  7/2 大久保(旭北)   
 

例会日 例会 
通算

例会 例会プログラム 担当委員会 
理事

会  
協議

会  その他 

7.3 1 996 会長･幹事挨拶･ｸﾗﾌﾞ協議会①(ｶﾞﾊﾞﾅｰ公式訪問について) クラブ運営 ○ ○ 会長･幹事 

広報委員：笹川和廣(長)・井上雄樹・佐藤克司 

SAA 宮永憲一  凛々しさのある例会を追求するため、今年もよろしくお願い致します。 

 

≪四つのテスト≫ 言行はこれに照らしてから 

 

 

 

 

 

 

会長挨拶 小柳裕子 

この度２０１４～１５年度会長を仰せつかりました小柳です。 

入会して丸６年に成りました。はじめは親睦、そして親睦・国際奉

仕、会場監督、幹事、広報委員長、クラブ運営委員長とさせて頂き

ました。そして恐れ多くも今年度、会長という大役に身の引き締ま

る思いでございます。これは小規模クラフﾞの良いところでもあり、

恐ろしいところでもあると感じております。歴代会長の功績を無に

しないように一年間の任期を精一杯やりぬこうと思っております。

どうぞ皆様、一年間宜しくお願い申し上げます。今年度はロータリ

ー創立１１０周年です。ゲイリーＣ．Ｋ．ホァンＲＩ会長のテーマ

は「ロータリーに輝きを」長年、会員増強が話題となっておりますが 

ＲＩ会長は今年度が終わるまでに全世界の会員数を１３０万人にすると

いう目標を挙げられております。会員数が増えることで活気が高まり活

動も活発になり奉仕のレベルも向上する。そして力を合わせれば世界を

光で輝かせることができるのです。ロータリーをこれまでよりもっと力強く、

明々と輝かせようではありませんかと。今、うちのクラブの会員数は２５名ですが２５００地区の平均会

員数は３５名だそうです。今年度、うちのクラブの会員増強目標は３名で地区に報告してありますので

是非、目標を達成したいものです。 

国際ロータリー 第 2500 地区 第 3 分区 2014～2015 年度 

旭川モーニングロータリークラブ会報 No.2 7 月 10 日発行 

Morning Rotary Club 

会長：小柳裕子  幹事：嵯城俊明 

 

 

 

 

1、 真実かどうか。 

2、 みんなに公平か。 

3、 好意と友情を深めるか。 

4、 みんなのためになるかどうか。 

http://www.hwrc.jp/?sessid=&YENO=20&GRPCD=01&CATEGORYCD=&DATNO=
http://www.hwrc.jp/?sessid=&YENO=20&GRPCD=01&CATEGORYCD=05&DATNO=
http://www.hwrc.jp/?sessid=&YENO=20&GRPCD=01&CATEGORYCD=05&DATNO=3127


ここで第２５００地区：奥 周盛 ガバナーの《 地区の活動目標 》の確認をしたいと思います。  

１． ポリオ撲滅活動に協力する 

２． 会員増強・退会防止に努める 

３． 公共イメージの向上を推進する 

４． ロータリー財団・米山記念奨学会活動を理解し協力する  

５． 青少年プロジェクトを推進する 

６． 国際協力事業を推進する 

７． 各種会合への積極的な参加を促す 

８． ＲＩ会長賞に挑戦しよう 

そこでＲＩ会長・地区ガバナーの方針に沿っての今年度のモーニングの大きな活動目標は  

１．会員増強       ★純増３名を目標に  

２．ロータリーの広報活動 ★ロータリーデーの実施に向けて検討していきましょう 

★ホームページ開設を前向きに進めていきましょう 

３． 国際貢献         ★タイの水資源プロジェクトに取り組んでいきましょう  

４． クラブの継続事業  

５． 親睦です 今日から全員で今年度の活動目標に取り組んでいきましよう。共に楽しくロータリー

活動を致しましょう。嵯城幹事と頑張ります。皆様の絶大なるご協力とご理解をお願い申し上げま

してご挨拶とします。 

 

幹事挨拶 嵯城俊明 

今年度、幹事を拝命しました。１年間、どうぞよろしくお願いいたします。 

来年の６月に小柳会長と手を取り合ってよく頑張ったと言えるように、それを目標に活動していきます。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

第 996 回例会 会務報告 

１） 一般財団法人ロータリーの友事務所より、「ロータリーの友」電子版の

案内状収受。 

電子版の閲覧方法 

ロータリーの友のホームページ www.rotary-no-tomo.jp にアクセスして、「ロ

ータリーの友」電子版をクリックしてください。 

ＩＤとパスワードを要求する画面が出てきますので、ご入力ください。 

  ＩＤ        rotary 

 パスワード  rotary 

２） 国際ロータリー第２６５０地区京都モーニングロータリークラブより、 

 会報№754～757 収受。 

３） 国際ロータリー第２５００地区美深ロータリークラブより、創立５０周年記念誌 収受。   

４） 国際ロータリー第２５００地区帯広東ロータリークラブより、創立３０周年記念式典終了の礼状収 

受。 

５） 一般財団法人 比国育英会バギオ基金より、バギオだより Vol.４３ 収受。 

６） 公益社団法人 日本キリスト教海外医療協力会より、２０１３年度年次報告書 並びに「みんなで生 

きる」６・７月号収受。 

７） 旭川市暴力追放運動推進協議会より、平成２６年度総会開催結果報告書 収受。 



新旧会長･幹事の交代 

 

 

旧《一年間有難うございました》              

利他主義のご配慮お疲れ様でした!!                                                            

 

新《一年間宜しくお願い致します》 

全員の協力で一歩前進しましょう!!  

 

 

誕生祝記念品贈呈（福居親睦委員長） 

 老いも若きも“ハッピーバースディー”＼(^o^)／ 

 飛田野正幸会員（18.7.3）・嵯城俊明会員（38.7.23）・井上雄樹会員（50.7.6） 

ニコニコボックス😊（福居親睦委員長） 

小柳裕子会員：心新たに嵯城幹事とスタート切りました。皆様一年間よろしく 

お願い申し上げます。 

嵯城俊明会員：一年間よろしくお願いします。 

友重正親会員：小柳会長.嵯城幹事今年一年よろしくお願いします。 

石川千賀男会員：武村陽子さん.安井裕子さん一年間ご苦労様でした。今から船出する

「小柳・嵯城丸」の順風を祝って!! 

武田昭宏会員：小柳会長、出発日ですね。仕事第一に留意され、次にロータリーのご活躍を期待して

います。 

桑原義彦会員：前年度武村会長、安井幹事一年間ご苦労様でした。又、ありがとう！ございます。 

欠席ばかりで申し訳ありませんでした。 

今年度、小柳会長・嵯城幹事、一年間よろしくお願い致します。 

竹澤元男会員：小栁会長・嵯城幹事が始まりました。一年間宜しく。武村前会長・安井前幹事一年間 

ご苦労様でした。 

河崎高麗男会員：小柳・嵯城丸の出航です。頑張って行きましょう。 

飛田野正幸会員：小柳会長・嵯城幹事、一年間よろしくお願いします。私、本日 71 歳の誕生日です。 

        お祝い有難うございます。 

安井裕子会員：本日より新年度です。私の気持ちはホットしています。ごめんなさい。 

        小柳会長・嵯城幹事、今年一年よろしくお願いいたします。 

武村陽子会員：友重ガバナー補佐、おつかれ様でした。これからはごゆっくりと。 

武村陽子会員：小柳会長・嵯城幹事、頑張って下さい。応援しています。 

福井恵美子会員：小柳会長・嵯城幹事、よろしくお願いします。 

 

新年度第一回理事会議事録（嵯城幹事） 

１０００回記念例会について 

・久寿玉：小柳会長購入 

・ケーキ：ロワジールホテルから小柳会長購入 

・紅白まんじゅう：２５個＋林さん＝２６個 福居さんへ嵯城幹事が依頼 ◎済 

・テーブルスピーチ 



チャーターメンバー＋１５年以上在籍者に「思い出に残る例会」を３分以内に語ってもらう 

河崎、桑原、竹澤、武田、竹村、友重、飛弾野、福居、 

・夜例会で開催 

銀座ライオンで￥3.000円会費でクラブから一人￥2.000負担で行う 

今後、夜例会時、クラブから￥2.000円負担で半期やってみる 

 ＊ シスタークラブの担当者が必要では？ 次回例会時に協議する 

・ＨＰについて：議題としてＨＰの立上げ、担当は高見さんですが、欠席のために次回に話を聞く 

 

クラブ協議会 

≪新会長・幹事≫ 緊張感いっぱいの中で、責任感がひしひしと・・・・・!! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪ガバナーの公式訪問にむけてのクラブ協議会が開催されました≫ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「広報委員会より御礼とお願い」 

第一回の会報を作らせて頂きましたが、会長・幹事はじめ速やかなる原稿送信有難うございました。 

ただ、委員会報告・伝達事項・その他「記録に残した方がよいと思われる内容」につきましては、そのポイ

ントだけでも結構ですのでお知らせ下さい。提出方法は、メールの他に FAX でも電話でも構いません。 

又、会報の内容や、3 名の広報委員への「一歩進める」ためのご助言を、沢山頂ければ幸いです。 

どうぞよろしくお願いいたします。 


